

# Die digitale Jugendkirche "sankt Peter at home"

01.04.2020 14:41:47 von Maximilian Mayer



Auf Grund der Coronakrise hat das sankt Peter Team beschlossen die Jugend-kultur-kirche zu schließen. Um diese Zeit zu überbrücken wurde das Team kreativ und ruft "sankt Peter at home" ins Leben. Eine digitale Jugendkirche.

Es wird Workshops und online Tutorials geben, der Poetry Slam "Wo ist Hola" wird auf Youtube veröffentlicht. Es sind noch viele weitere Inhalte geplant. Desweiteren wird es auch spontane und individuelle Inhalte des sankt Peter Teams zu sehen sein. Derzeit werden ein Podcast und ein Gewinnspiel erarbeitet also ein Blick auf den Socialmedia Plattformen Instagramm und Facebook unter @sanktpeterfrankfurt lohnt sich.

Ein weiteres Highlight wird der am 03.04.2020 um 20 Uhr online gehende Livestream der Konfiparty sein.